



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Aviva Argentina, es un movimiento de transformación socio cultural, inclusivo, de acción y vida, que genera un impacto y una conversión social.

El objetivo de Aviva Argentina, es brindar herramientas para vencer el caos y la desesperanza, impulsando una propuesta de rescate de aquellos que están a las orillas del abismo y la frustración, anulados por el avance de las adicciones y el consumo problemático.

Es esa tarea se realizara el 08, 09 y 10 de diciembre del 2022 en la Localidad de Cipolletti, el encuentro Internacional "AVIVA ARGENTINA" cuyo propósito es ser parte de una red de inclusión, donde haya fe, justicia, paz, trabajo, seguridad y compromiso social, que se termine con la pobreza en el sentido más amplio de la palabra, la corrupción y el narcotráfico.

Las actividades se van a llevar a cabo en el complejo recreativo Luz, ubicado en Naciones Unidas 1869. La programación del encuentro AVIVA Argentina contara con talleres dictados por referentes del país y del exterior. En efectos, habrá exposiciones sobre temas de actualidad. Además, tendrá la participación de grupos musicales de trascendencia nacional e internacional.

AVIVA Argentina moviliza desde hace un lustro a más de 16 mil jóvenes de todo el país para impulsar una propuesta de rescate a aquellos que están a las orillas del fracaso y la desolación, la magnitud del cambio producido en la estructura social argentina en las últimas décadas, conlleva consecuencias cruciales en relación al imaginario social en torno a temas como la organización colectiva, las demandas populares, la justicia, la solidaridad y la igualdad, el cambio social, la exclusión y marginación social.

Recrear o reinventar las formas de solidaridad social aparece como un elemento fundamental en dirección a contrapesar una lógica individualista que cada vez se extiende más y cala profundamente en el tejido social, inhibiendo todo esfuerzo por construir modos alternativos de intervención social.

La misión que tiene por delante este movimiento es propiciar una serie de cambios estructurales que necesita nuestra sociedad, para que la mayoría de los jóvenes se sientan incluidos y con herramientas para vencer el caos y la desesperanza.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

PROGRAMA:

Fecha: 08,09 y 10 de diciembre de 2022

Lugar: complejo recreativo Luz, ubicado en Naciones Unidas 1869

Invitados:

- Thales Roberto cantante brasileño de mayor impacto en el público. Actualmente forma parte del Ministerio Lakewood Church en EE. UU.
- Gui Brasil Dj, productor musical, compositor de música cristiana,
- Nuevo Sentido: banda de música cristiana latina, con origen en la ciudad de Córdoba, Argentina; Genero electrónico
- Tupa Noi: grupo musical oriundo de Alvear, provincia de Corrientes- Genero Chámame
- Bandas locales
- Conferencistas nacionales e internacionales que llevaran a cabo lo diversos talleres del evento.

Por todo lo anteriormente expuesto es que solicito a los demás Legisladores que acompañen la presente iniciativa, que tiene por objeto declarar de interés social, educativo y cultural el encuentro Internacional "AVIVA ARGENTINA" que se realizara en la Ciudad de Cipolletti, los días 08, 09 y 10 de diciembre del 2022.

Por ello;

Autora: Helena Herrero.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés social, cultural y educativo el encuentro Internacional "Aviva Argentina", que se realizará el 08, 09 y 10 de diciembre del año 2022, en la localidad de Cipolletti, Río Negro.

Artículo 2°.- De forma.